

SKRIPSI

**PENERAPAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3)
OLEH PT. DIPLOMAD SURYA NUGRAHA PADA PROYEK
REHABILITASI INTAKE DAN JARINGAN PIPA TRANSMISI
AIR BAKU BATANG KARIMO DI KABUPATEN SIJUNJUNG
SUMATERA BARAT**

*“Diajukan Sebagai Salah Satu Persyaratan
Untuk Memenuhi Gelar Sarjana Hukum”*



Diajukan Oleh:

REDHO AULIA NUGRAHA
1210113051

Program Kekhususan : Hukum Administrasi Negara PK (VII)

Pembimbing :

Dr. Khairani, S.H., M.H

Darnis, S.H., M.H

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2019

PENERAPAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN (K3) OLEH PT. DIPLOMAD SURYA NUGRAHA PADA PROYEK REHABILITASI INTAKE DAN JARINGAN PIPA TRANSMISI AIR BAKU BATANG KARIMO DI KABUPATEN SIJUNJUNG SIMATERA BARAT

(Redho Aulia Nugraha, 1210113051, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 2019,

81 Halaman)

ABSTRAK

PT. Diplomad Surya Nugraha berdasarkan Surat Perjanjian Konstruksi Harga Satuan (SPK-HS Nomor. HK.02.03/04/BWS-SV-PJPA-WS.IAKR.ATAB-II/IV/2018 Tanggal 30 April 2018) melaksanakan Proyek Rehabilitasi Intake dan Jaringan Pipa Transmisi Air Baku Batang Karimo di Kabupaten Sijunjung Sumatera Barat. Guna kelancaran dan selesainya proyek sesuai jangka waktu yang ditetapkan, serta pemenuhan kewajiban peraturan perundang-undangan maka PT. Diplomad Surya Nugraha menerapkan prinsip-prinsip keselamatan dan kesehatan kerja (K3). Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *yuridis empiris*, dengan menggunakan metode pendekatan deskriptif analisis artinya penelitian ini nantinya akan menggambarkan bagaimana kepatuhan (ketaatan) penerapan aturan-aturan hukum K3 oleh PT. Diplomad Surya Nugraha pada proyek rehabilitasi intake dan jaringan pipa transmisi air baku Batang Karimo di Kabupaten Sijunjung Sumatera Barat. Subjek penelitian ini adalah Kepala SNVT Pelaksana Jaringan Sumber Air WS. IAKR Provinsi Sumatera Barat dan Direktur PT. Diplomad Surya Nugraha. Objek penelitian adalah penerapan aturan hukum K3 oleh PT. Diplomad Surya Nugraha. Jenis data yang digunakan adalah data primer (data yang langsung diperoleh dari wawanara di lapangan) dan data sekunder (data yang diperoleh melalui penelitian kepustakaan), dalam menarik kesimpulan dilakukan dengan menggunakan penalaran atau logika kritis. Hasil penelitian adalah (1). Penerapan K3 pada proyek rehabilitasi intake dan jaringan pipa transmisi air baku Batang Karimo di Kabupaten Sijunjung Sumatera Barat oleh PT. Diplomad Surya Nugraha berdasarkan sifatnya dikategorikan menjadi: bersifat; 1). *Preventif*, diantaranya; a). membuat dokumen RK3K, b). rekrutmen pekerja sesuai kompetensi dan jenis pekerjaan yang dilaksanakan, c). melakukan perjanjian kerja (hubungan kerja) d). Mendaftarkan seluruh staf dan pekerja/buruh kedalam BPJS-Ketenagakerjaan guna mengikuti program JKM dan JKK e) Menyediakan peralatan, sarana penunjang K3 dan alat pelindung diri (APD) dan 2). *Represif* yakni melakukan pemantauan dan pengawasan pelaksanaan K3. (2). Kendala yang ditemui dalam penerapan K3 pada proyek tersebut yaitu terbatas jumlah tenaga kerja yang mempunyai kompetensi dan rendahnya kesadaran dari pekerja guna memakai alat pelindung diri.

Kata Kunci: Keselamatan Kerja, Kesehatan Kerja, Kecelakaan Kerja, Perjanjian Kerja/Hubungan Kerja dan Alat Pelindung Diri .